

**EXPOSICIÓN DE PINTURAS**

Es muy visitada su exposición de trabajos de los alumnos del Estudio-Taller "Suárez Vértiz". Una gran variedad en los estilos hace ver el proceso del desarrollo de cada personalidad, muchas de las cuales ya se perfilan con caracteres definidos. Cabe citar entre las expositoras más interesantes a María Luisa Rospigliosi, Luisa Garrido, Teresa Gildemeister, Luisa Pagador de Navarro, Lola Cornejo, Roberto Polo, Paquita del Campo, Elena de Cannock y Maritza Costa, entre otras.